

Gobernador Regional rindió cuenta pública 2024 con énfasis en prioridades

“Salud yo lo pondría en primera lugar”. En estos términos, el Gobernador Regional del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca, fijó su objetivo más relevante tras rendir cuenta pública de gestión 2024 en sesión de pleno del Consejo Regional (CORE) del Maule, junto a parlamentarios, alcaldes y autoridades del Ejecutivo.

“Primero agradecer a todas las autoridades que llegaron a esta cuenta pública. Hemos cumplido con el mandato legal. Estamos muy conformes con lo realizado hasta el momento y sabemos que tenemos desafíos mucho más grandes para este año y eso lo estamos trabajando desde hoy”, afirmó la máxima autoridad regional.

“Si bien esta cuenta pública es de 2024, es decir, de la administración anterior, donde no participamos, queremos dejar bien en claro que tenemos una hoja de ruta bien clara para los próximos tres años. Así que estamos esperanzados en que se lleve a cabo de manera coordinada porque la región la hacemos todos”, subrayó.

Prioridades

Entre los ejes estratégicos destacados por la autoridad regional se encuentra la salud, especialmente para reducir las listas de espera mediante convenios de intervenciones quirúrgicas en traumatología y oftalmología.

En materia de seguridad, destacó la implementación del Sistema Integrado



de Teleprotección con Inteligencia Artificial (SITIA), que permitirá integrar cámaras de seguridad de toda la región para una vigilancia más eficiente, proy-

yectando su operatividad a partir de marzo del próximo año. Además, en materia de transportes, informó sobre la inversión en electromovilidad para

fortalecer a las comunas de Curicó, Talca y Linares.

Paso Pehuenche

Asimismo, puso énfasis en potenciar los vínculos binacionales con Argentina, especialmente mediante el impulso del Paso Internacional Pehuenche, y destacó su compromiso con el proyecto de un aeropuerto de carga para la región y la implementación de la Feria Binacional del Vino.

“Respecto al Paso Pehuenche, estamos inyectando recursos porque creemos que va a ser un polo de desarrollo importante para nuestra Región del Maule, no tan solo en materia comercial, sino también turística (...). Este año también queremos mejorar y disminuir las listas de espera en traumatología y oftalmología, que son dos patologías muy presentes en nuestra región (...). En materia de seguridad queremos disponer de todas las tecnologías posibles, donde trabajaremos con inteligencia artificial en el proyecto SITIA”, enfatizó la máxima autoridad regional. ●